

DIOS SALVE ESPAÑA



OBRA DE LOS EJERCICIOS PARROQUIALES

LA IGNORANCIA RELIGIOSA CONDUCE
AL FANATISMO O AL ATEISMO

EL FANATISMO HACE INSOPORTABLE
LA VIDA CRISTIANA EN EL INDIVIDUO

EL ATEISMO DESBORDA LA SOCIEDAD
AL MATERIALISMO DESPÓTICO

Cultiva, pues, tu cultura moral, asistiendo a la TANDA DE EJERCICIOS ESPIRITUALES, abiertos, que para ambos sexos, se celebrarán, D. m., en la Iglesia Parroquial (provisional) de San Esteban de nuestra ciudad, DEL 12 AL 18 DEL ACTUAL MES



HORARIO: Mañana, de
7 a 7'30 y tarde; de 7 a 8

LIGA PARROQUIAL DE PERSEVERANCIA
GRANOLLERS, FEBRERO DE 1940